

Saarbrücken, den 25.05.2023

PRESSEMITTEILUNG

Oberbürgermeister Uwe Conradt zu einem der Stellvertretenden Präsidenten des Deutschen Städtetages wiedergewählt

Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Saarbrücken, Uwe Conradt, wurde auf der 42. Hauptversammlung des Deutschen Städtetages in Köln erneut zu einem der Stellvertreter des Präsidenten des Deutschen Städtetages gewählt. Er wirkt damit auch künftig an exponierter Stelle in diesem kommunalen Spitzenverband mit, der auf Bundesebene die Interessen der Städte vertritt. Er übt diese Funktion seit 2021 aus.

Der Präsident des Saarländischen Städte- und Gemeindetages (SSGT), Oberbürgermeister Jörg Aumann, und der Stellvertretende Präsident, Oberbürgermeister Prof. Dr. Ulli Meyer, freuen sich über die Wahl: „Uwe Conradt weist im Deutschen Städtetag deutlich vernehmbar auf die besonderen Herausforderungen der Kommunen im Saarland hin, für eine Lösung der Altschuldenproblematik und für gleichwertige Lebensverhältnisse in Deutschland.“